
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 557/2024

Requer informações acerca de 
asfaltamento/pavimentação, bem como 
de demais melhorias entre as ruas 
entre a rua Soldado Juvenal Alves 
Corrêa com a rua  Anézia Silveira 
Amaral, Jardim Rosemary,  neste 
município.

Senhor Presidente, 
Senhora Vereadora, 
Senhores Vereadores, 

Moradores da região das ruas Soldado Juvenal Alves Corrêa e 
Anézia Silveira Amaral, no bairro Jardim Rosemary, acessaram este gabinete 
informando que foram colocadas apenas algumas pedras no encontro destas 
ruas, mas que não fizeram o asfaltamento/pavimentação, considerando que se 
trata de ruas de acesso rápido e prático para quem por ali transita.

No local ainda informaram que não há iluminação e há mato alto, 
o que dificulta e prejudica a segurança dos moradores e de que quem por ali 
transita.

Sendo assim, REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da 
Lei Orgânica do município de Santa Bárbara D’Oeste, combinado com o Art. 
63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o  Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal e a Secretaria competente, para que encaminhe a esta Casa 
de Leis as seguintes informações: 

1) Existe um planejamento das Secretarias Municipais pertinentes para  
a realização do asfaltamento/pavimentação e demais melhorias entre 
as ruas Soldado Juvenal Alves Corrêa e Anézia Silveira Amaral, no 
bairro Jardim Rosemary?

2) Em caso positivo, qual a previsão para esta 
pavimentação/asfaltamento e melhorias no local?

3) Em caso negativo, porque este trecho ainda não foi asfaltado?

4) Será incluída iluminação neste encontro entre as ruas Soldado 
Juvenal Alves Corrêa e Anézia Silveira Amaral?
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5) Em caso positivo, qual a previsão desta inclusão de iluminação?

6) Será realizada limpeza geral, com retirada de mato alto no local?

7) Em caso positivo, qual a previsão para essa roçagem?

8) Quais os demais planos para as melhorias neste local?

JUSTIFICATIVA 

O presente Requerimento visa pautar sobre as providências que serão 
tomadas pela municipalidade no que se refere as melhorias (asfaltamento, 
iluminação, limpeza geral) no encontro entre as ruas Soldado Juvenal Alves 
Corrêa e Anézia Silveira Amaral, no bairro Jardim Rosemary, em nossa cidade.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 12 de agosto de 2024.

 

Esther Moraes
-vereadora-

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

51
58

/2
02

4 
12

/0
8/

20
24

 1
1:

13
 -

 C
H

A
V

E
: J

U
3G

-4
46

R
-4

A
D

0-
39

07



 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 12 de agosto de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=JU3G446R4AD03907, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: JU3G-446R-4AD0-3907
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